

Bericht Bergstadtnachrichten Dezember 2025

„Geschichten über'n Garten(Verein)zaun“

Das Jahr 2025 neigt sich dem Ende und nun beginnt eine Zeit der Stille. Einige haben ihre Gärten weihnachtlich geschmückt und gehen nun regelmäßig dahin u.a. um die Wintervögel in der Anlage zu füttern.

Im Gartenheim finden weiter die Spielenachmittage statt und wir freuen uns, dass sie bei vielen Ehrndorfer fest in dem Terminkalender eingeplant sind und sie die wöchentlichen Treffen nutzen um in Gesellschaft einige Zeit zu verbringen.

Die Vortragsreihe von Ulbe geht weiter. Die Veranstaltungen waren schnell ausgebucht und wir haben festgestellt, dass einige Gäste Teil I noch nicht gesehen haben, deshalb gibt es am 11.12.2025 noch eine Gelegenheit. Wir freuen uns sehr, dass es so eine tolle Resonanz gibt und Ulbe durch die Gespräche neue Bilder und Informationen bekommt und sein Wissen noch mehr erweitern kann. Wir werden die neuen Themen und Termine schnellstmöglich bekannt geben, damit ihr Euch anmelden könnt.

Das ist gleich ein gutes Stichwort! Hier kommen die Termine Dezember und Januar:

- 04.12 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 09.12 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 11.12 18.30 Uhr Ulbe Vortrag „Altes Ehrendorf“ Teil I
- 16.12 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 08.01 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 13.01 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 20.01 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“
- 23.01 Luise Egermann
- 29.01 16.00 Uhr Spielenachmittag „Contra, Reh und Bock“

Wie schon angekündigt wird es am 23. Januar wieder einen musikalischen Hutzenabend mit Luise Egermann geben und wir freuen uns schon sehr darauf. Die Besucher im Januar dieses Jahres werden sich sicher an diesen herrlichen Abend erinnern.

Wie bereits angekündigt wird im März 2026 eine Veranstaltung mit der Obstbaumwartin Anka Wolf stattfinden zum Thema "Mein Wunschobstbaum". Sie lernen das Veredeln und können ihren eigenen Wunschbaum mit "alten Sorten" mit nach Hause nehmen. Nähere Angaben dazu folgen in einer der nächsten Ausgaben. Bitte schaut in den Schaukästen der Stadt und des Vereins und auf den Internetplattformen, dort findet ihr noch genauere Angaben zu den Veranstaltungen.

Wer im neuen Jahr noch einen Garten sucht und ein Teil unserer Gartengemeinschaft werden möchte, der kann sich gern an uns wenden. Aktuell stehen drei Gärten zur Verfügung.

Wir verbleiben mit einem herzlichen Glück auf und wünschen Euch eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit.

Der Vorstand